

### Opciones de pago





Actualizado 23 Mar 2023 12:09







### NOTICIERO MEDIODÍA CARTAGENA

Ciudades

## "Estamos listos para darle la cara al país": MinMinas sobre moción de censura

Desde Cartagena, Irene Vélez, aseguró que está tranquila para afrontar el debate en el Senado con sus argumentos de defensa











## — Caracol Cartagena $_{17/03/2023}$ - $_{10:55\ h\ COT}$

Durante la apertura del Centro de Tecnología e Innovación en las instalaciones de <mark>Ecopetrol</mark> en el sector industrial de Cartagena, la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, se refirió al debate de moción de censura en su contra que se realizará el próximo 22 de marzo en el Senado de la República.

Ingresa al grupo de alertas de Caracol Radio Cartagena

La jefe de esta cartera del Gobierno Nacional aseguró que está preparada y tranquila para darle la cara al país, presentando sus argumentos de defensa en el nuevo debate promovido por los partidos Centro Democrático y Cambio Radical.

"Siempre me estoy preparando para los debates de control político y en este caso la moción de censura en el Senado. Es parte de lo que yo entiendo como la democracia, estamos listos para darle la cara al país, para explicar cuáles son las políticas de transición energética, qué estamos apostando nosotros en el plan nacional de desarrollo y hacia dónde vamos. O sea que muy tranquila realmente de llegar a este espacio", aseveró.

La **ministra de Minas y Energía** calificó la moción de censura en su contra como un espacio de debate democrático.

# Mociones censura

🚢 Últimas Noticias
"Se nos agotó la paciencia con los grupos armados": Carlos Camargo
Groves gana la cuarta etapa de la Vuelta a Cataluña: ¿cómo le fue a los colombianos?
27 estudiantes de la UTB recibieron nuevas becas por parte de Esenttia
Principales retos a los que se enfrentan las regiones de Colombia según Roberto Pombo
Atentado con explosivos a vehículo del INPEC en la vía Pamplona - Bucaramanga
Alcalde de Tunja: "La descentralización es fundamental para garantizar el desarrollo"











### También en la web

Recomendado por outbrain





¿Cuál es la similitud entre la reforma laboral de Gustavo Petro y de Hugo...

Caracol Radio



Transmilenio responde a denuncia sobre funcionarios colándose

Caracol Radio



Denuncian a la alcaldesa de Bogotá por un presunto "carrusel de la...

Caracol Radio



# 27 estudiantes de la UTB recibieron nuevas becas por parte de Esenttia

Los beneficiados son estudiantes de las facultades de Ciencias Económicas, Ingenierías y Ciencias Sociales de la UTB

